

冷瓏

令和2年4月10日 川前小・中学校 学校だより 第1号



川前小学校校章

Tel0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)

川前中学校校章

令和2年度 第1学期始業式

4月6日(月),令和2年度第1学期がスターしま した。川前小中学校児童生徒小学4年生1名,中学2 年生2名の計3名での学校生活の始まりです。

入学式のない本校にとって,大切な行事です。新型 コロナウィルス感染拡大防止ため,互いの席の間隔を あけ,体育館の扉を開放して実施しました。



令和2年度 着任式

始業式に先立ち,着任式を行いました。職員紹介後の,代表生徒による「歓迎の言葉」からは,学校紹介とともに,新年度の学校生活への強い意志を感じました。



歓迎の言葉 2年 佐藤天春

校庭からのアプローチに咲く梅も盛りとなりました。風に舞う花びらは、新しくいらっしゃった7名の先生方との出会いを祝福しているかのようです。

先生方,全校児童生徒を目の前にしてどのようなことを思いましたか。川前小中学校は,全校児童生徒3名のとても小さな学校です。しかし,他のどんな大きな学校にも負けないほど,様々な行事があり、地域の方との交流がたくさんあります。

6月のスポーツ大会で踊る川前音頭は、地域の 方々から手ほどきを受け、当日は、私たちと保護 者、地域の方々もみんなで輪を作り踊ります。

秋に行われるそば打ち教室では、川前そば打ち 研究会の方と一緒に、そばを打ちます。失敗する と、生地を練るところからやり直しですが、自分

が打ったそばは本当に美味しいです。

12月には正月飾り作りがあります。桶売中学校と合同で松飾りを作ります。地域の方々に教えてもらいながら作った松飾りは、川前・桶売地区の一人暮らしのお年寄りの方々に差し上げます。みなさん「これでお正月が迎えられる」と、とても喜んでくださいます。

そして, ぶどう学習。ぶどう園の植野さんに手ほどきを受けながら, 小学生を中心に一年 を通じて行われるぶどう栽培では, 薬剤を扱ったり, 剪定をしたりしています。手をかけて 育てたぶどうの味は格別です。

今年は、私たち3人と先生方とで、このすばらしい川前小中学校の伝統のバトンを引継ぎ、次につなげることとなりました。より輝いた学校になるよう、頑張っていきたいと思います。 どうぞよろしくお願いいたします。

愛校清掃

広い校舎を3人の児童生徒と,教職員で清掃しました。

みなさんの頑張りに拍手するとと もに、常時、整理整頓している用務 員に感謝する時間となりました。

